

Après être allé vous préparer une place je reviendrai et je vous prendrai auprès de moi
Jean14.v.3

Ses enfants, René Cornaz, Claudine Percassi, Anne-Lise Béal, Marinette Fayet et leurs conjoints, ses 13 petits-enfants, 29 arrière-petits-enfants, frères et soeur, neveux et nièces, ont le chagrin de faire part du décès de

Marcelle Cornaz-Brunner

enlevée à leur tendre affection, le 19 décembre dans sa 101ème année.
Une cérémonie en son hommage aura lieu le lundi 27 janvier à 14h00
à l'église protestante de Penthalaz.